

19/01/24

La Guardia Civil detiene a un padre que agredía sexualmente de su hija de 6 meses tras localizar un vídeo en la Deep Web

Resumen

Una vez identificado al agresor se comprobó que estaba conviviendo con la menor hasta el momento de su detención

En el domicilio familiar se han encontrado cientos de archivos de pornografía infantil, pudiendo comprobar que muchas de las agresiones sexuales sobre la menor habían sido continuadas en el tiempo

Desde 2014, estos grupos de trabajo de EUROPOL, han permitido la salvaguarda de 695 niños y la detención de 228 personas

Para denunciar situaciones de abusos sexuales a menores, pueden contactar con Guardia Civil mediante la cuenta de correo electrónico pornografía-infantil@guardiacivil.org

Contenido

La Guardia Civil, dentro de su actividad habitual en los grupos de trabajo de EUROPOL, ha participado en la 13ª edición de la Task Force de Identificación de Víctimas de agresión sexual de menores (VIDTF), en el que han participado 33 especialistas de 23 países.

En esta reciente edición del VIDTF, se ha saldado con la localización de 3 menores de edad sometidos a abusos sexuales, así como a la detención de 2 agresores; una víctima y su agresor corresponden a la labor llevada a cabo por la Guardia Civil.

La investigación se inició tras localizar y visualizar, por parte de especialistas en la investigación tecnológica de agresiones sexuales de menores, un vídeo que circulaba en foros pedófilos en el que un varón, supuestamente de nacionalidad española, ataba y agredía sexualmente a un bebé.

Fruto de las investigaciones, la Guardia Civil detuvo en la provincia de Madrid a un hombre de 32 años, que supuestamente agredía sexualmente de su hija de menos de un año de edad, grabando estas acciones y compartiéndolas a través de internet.

Prioridad inmediata

A la vista del peligro real e inminente para la víctima, los agentes efectuaron el análisis de las características del vídeo mediante el uso de sofisticadas herramientas técnicas, bases de datos policiales y colaboración internacional, lo que permitió identificar plenamente tanto a agresor cómo a víctima.

Dada la gravedad de los hechos y con el fin de salvaguardar la integridad física de la víctima, se efectuó la entrada y registro en el domicilio del autor, donde se procedió a su detención y a la protección inmediata de la bebé, víctima de varios delitos de agresión sexual.

Cientos de archivos con contenido de índole sexual sobre menores

Los agentes encargados de esta investigación llegaron a analizar más de 120 gigabytes de información del material intervenido al detenido en apenas 24 horas, pudiendo localizar cientos de archivos de explotación sexual de menores, tanto en su ordenador portátil como en su dispositivo de telefonía móvil.

Entre toda esta información analizada, se encontraron varios archivos de agresiones sexuales sobre la propia hija del detenido, comprobando que las mismas habían sido continuadas en el tiempo.

De manera paralela, tras informar de los hechos a la madre de la víctima, esta reconoció a su hija y a su marido, padre de la menor, en el vídeo origen de la investigación, identificando además la habitación en la que se produjeron los hechos como el actual domicilio familiar.

La autoridad judicial acordó la prisión preventiva del detenido hasta la celebración del juicio por los hechos investigados.

Grupo de Trabajo de Identificación de Víctimas (VIDTF) de Europol

Desde 2014, Europol reúne periódicamente a expertos en identificación de víctimas de todo el mundo para centrarse en casos no resueltos de abuso sexual infantil. Más de 695 niños han sido salvaguardados y 228 delincuentes han sido arrestados como resultado de operaciones basadas en el VIDTF.

Las pistas más simples a veces pueden ayudar a resolver un caso, por lo que este grupo de trabajo busca objetos que aparezcan en el fondo de miles de imágenes con material sexualmente explícito que involucra a menores sin identificar, permitiendo al mismo tiempo abrir vías de investigación a partir del origen de esos objetos.

Consejos para el acceso de menores a internet

Como es sabido, internet se ha convertido en el mejor aliado de los depredadores sexuales de menores, que aprovechan el anonimato que les ofrece la red para distribuir y almacenar el material pedófilo que producen.

Asimismo, no son pocas las voces que vinculan directamente el consumo de pornografía a edades tempranas con la deriva en comportamientos de abuso sexual infantil. Resulta crucial en ese sentido una supervisión y un control parental en el acceso a las nuevas tecnologías.

Por todo ello, es importante recordar los siguientes consejos básicos:

- Los padres deben de controlar el contacto que tienen sus hijos menores con adultos que no sean de su confianza plena, no permitiéndolo si no es con una persona adulta cerca.
- Existen programas de control parental que se pueden instalar en los diferentes dispositivos, pudiendo así tener conocimiento de los contenidos y accesos llevados a cabo por parte de nuestros hijos.
- Es muy conveniente restringir horarios, programas, webs, etc, donde se conectan los menores.
- Hablar habitualmente con los menores respecto a su navegación en internet, y las actividades cotidianas que llevan a cabo en internet, tratando de tener información relativa a lo que ven y consultan, en el sentido de localizar posibles reticencias por parte de ellos.

Imágenes

